

OPACAN DESFILE EN EU calles al

Repudian lo que califican como acciones autoritarias del gobierno







La jornada la encabezó el alcalde Carlos Villarreal Pérez y la secretaria de Turismo, Cristina Amezcua.

Se suma Monclova a reforestación

El evento fue encabezado por el alcalde Carlos Villarreal Pérez, quien estuvo acompañado por la secretaria de Turismo, Cristina Amezcua

\$10.00 Ejemplar

Domingo 15 de Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,830 Monclova, Coahuila

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Monclova se unió este Reforestación 2025 Verde, Verde Coahuila, una iniciativa impulsada por el Gobierno del Estado que se llevó a cabo de manera simultánea en los 38 municipios de la entidad.

El arranque en esta ciudad tuvo lugar en las instalaciones del Colegio de Bachilleres (COBAC)

Oriente, donde se realizó la siembra y donación de árboles como parte de la meta estatal para reverdecer espacios estratégicos y fomentar la conciencia ecológica.

El evento fue encabezado por el alcalde Carlos Villarreal Pérez, quien estuvo acompañado por la secretaria de Turismo, Cristina Amezcua, autoridades educativas, alumnos, padres de familia, veviernes a la Jornada de cinos del sector oriente y funcionarios municipales.

> "Nos unimos a esta jornada con mucho entusiasmo porque creemos firmemente que el desarrollo económico de Monclova debe ir de la mano con el desarrollo sustentable".

> > LOCAL/PÁG.2



Tan solo el día de ayer se plantaron más de 20 mil árboles en todo el estado.

Llora Lamadrid muerte de funcionario

El estado de salud del conductor se mantiene reservado

AZUCENA TENORIO / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

LAMADRID, COAH.-Compañeros de trabajo, amigos y familiares lamentaron profundamente el fallecimiento de Rolando García Rodríguez, conocido cariñosamente como "Roli", quien se desempeñaba como director de Salud en el Ayuntamiento de Lamadrid y también laboraba en el Centro de Salud del municipio.

El trágico accidente ocurrió sobre la carretera estatal, a la altura del kilómetro 46, cuando el funcionario viajaba como copiloto en un vehículo Chevrolet Aveo color guinda. De acuerdo con los



Constantemente, Rolando le dedicaba palabras de amor a su esposa Liseth.

primeros reportes, el conductor, Ricardo quien era trabajador de Alumbrado Público, habría perdido el control por exceso de velocidad, lo que provocó que el automóvil saliera del camino y diera varias volteretas antes de terminar destrozado a un costado de

El estado de salud de Ricardo sigue siendo re-

servado, mientras que Rolando perdió la vida en el

La noticia causó conmoción en las comunidades de Sacramento y Lamadrid, donde "Roli" era ampliamente querido tanto por su labor profesional como por su calidad

LOCAL/PÁG.2

periodicolavoz.com.mx

Drogan a jovencita y abusan de ella

Apenas tiene 14 años; la dejaron en la colonia El Roble

CRUZ MANCINAS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Una adolescente de 14 años fue atacada sexualmente por al menos dos sujetos y posteriormente abandonada en un snack de la colonia El Roble, generando una intensa movilización de cuerpos de emergencia y autoridades la tarde del sábado.

Los hechos salieron a la luz alrededor de las 18:00 horas, cuando vecinos de la calle Pinos reportaron a una menor aparentemente drogada que afirmaba haber sido víctima de una agresión sexual.

HORA CERO / PÁG. 1



Paramédicos del GUBC la trasladaron al hospital para recibir atención especializada.







Con 'Verde Verde Coahuila sembramos

De manera simultánea en todo el estado, se pone en marcha la jornada de reforestación

LOCAL / PÁG. 7







Resaltó la figura paterna como un pilar esencial en el hogar, señalando que, aunque los roles pueden variar según las circunstancias, cada familia encuentra su forma de salir adelante.

Feliz Día del Padre

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

El alcalde Carlos Villarreal Pérez envió un cálido y emotivo mensaje a todos los papás del municipio de Monclova, reconociendo su importante labor en la formación de las familias y el desarrollo de la comunidad.

"Quiero desearles a todos los padres de Monclova que disfruten mucho su día, que lo vivan en compañía de sus seres queridos, y que juntos sigamos construyendo lo mejor para nuestras familias. Me siento muy orgulloso de tener a mi padre con vida, quien me El alcalde Carlos Villarreal Pérez envió un cálido y emotivo mensaje a todos los papás del municipio de Monclova

ha enseñado con su ejemplo que todo se puede lograr con trabajo y esfuerzo.

LOCAL/PÁG.2